

EN AVANT MAUREPAS

La démocratie bafouée, une fois de plus

Quelle surprise dans le dernier numéro : le maire réagit à notre expression alors que les dates limites de dépôt sont les mêmes pour tous... Les règles éditoriales ne s'appliqueraient pas à tous ? Ce n'est hélas pas la première fois que nous mettons en lumière ces irrégularités de diffusion des éditos.

Et il donne des leçons, lui qui fait face à quelques démêlés judiciaires. Mais cela ne nous empêchera pas de nous exprimer.

Depuis son élection, il a réduit le nombre des commissions qui doivent être destinées aux échanges d'information. Mais rien de cela. Le conseil municipal doit être le lieu privilégié des débats et des décisions. Rien de cela. Il ne répond à aucune de nos questions. Il n'entend aucune de nos suggestions ou se les attribue. On est mieux informé par la bande ou aux réunions de quartiers sur les projets du maire qu'en commission ou au conseil. Les instances municipales sont bafouées.

Dans ses réunions de quartiers, il essaie de nous transporter – déjà - aux prochaines élections en 2026.

Mais il oublie le quotidien : des rats qui infectent le centre-ville sans qu'il réagisse. Un manque de médecins sans aucune initiative de sa part. Des équipements publics qui se dégradent à grande vitesse sans prévision de travaux.

Mais on n'oublie pas les photos alibis pour gommer la réalité.

Depuis 9 ans, le service à la population ne cesse de baisser mais les tarifs montent (comme l'eau..) et la politique pour les jeunes est absente.

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas.

www.en-avant-maurepas.fr